
ENTWURF  
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  

CDU-Fraktion  
SPD-Fraktion 
Lothar Müller / Die Linke  

Gerd Kaspar / FDP 
  

in der Bezirksvertretung Lindenthal 
Klettenberg Sülz Lindenthal Braunsfeld Müngersdorf Junkersdorf Marsdorf Weiden Lövenich Widdersdorf    

 

 

Frau Bezirksbürgermeisterin 

Cornelia Weitekamp 
  

Frau Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

 
Köln, 27.11.2021  

  
  

 

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin  

 
Wir bitten Sie, folgenden Ergänzungsantrag zu 9.2.7  auf die Tagesordnung der 
nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal zu setzen:  

 

 

Die Bezirksvertretung bedauert den nicht gleichzeitig stattfinden barrierefreien 
Ausbau der Bahnsteige. Die UN-Konvention verlangt dies bis 2022.    
Die Bezirksvertretung Lindenthal fordert Verwaltung und KVB auf, unverzüglich mit 

den Planungen für den barrierefreien Ausbau der Haltestellen zu beginnen. Dabei ist 
frühzeitig die Bezirksvertretung Lindenthal einzubeziehen.  

 
 
Begründung:  

 
Seit über 30 Jahren fahren die Hochflurfahrzeige auf dem südlichen Abschnitt der 

Linie 13. Klagen über zu hohe Einstiege sind an der Tagesordnung. Die 
Bezirksvertretung Lindenthal hat in früheren Beschlüssen die barrierfreien 
Bahnsteige gefordert.   

Selbst die für die Bundesrepublik – und damit auch für die Stadt Köln - verbindliche 
UN-Konvention Barrierefreiheit wird nicht beachtet.  

 
 
gez. Lara Schneider                        gez. Svenja Führer           gez. Friedhelm Hilgers     

Fraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN      CDU-Fraktion          SPD-Fraktion   
 

 
gez. Lothar Müller/ Die Linke     gez Gerd Kaspar / FDP             
 


